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主体的な生徒会活動を中学生と語る会 記録要旨

〇と き：令和５年６月５日（月）１５時４０分～１６時４０分
〇ところ：勝山南部中学校 校長室
〇出席者：生徒会役員６名＋担当教員、校長

１．自己紹介（生徒会と事務局）

２．資料説明
・新中学校 建設スケジュール
・令和の時代の教育のキーワード
・新中学校が目指す教育
・特色ある教育内容
・新中学校の諸室等について（多目的室、メディアセンター）
・地下通路
・部活動
・スクールバス
・開校までに決めること

３．意見交換（役員６名）
（１）制服について
・制服は思い出に残るからあるといいのではないか。

・私服でもいい。ジェンダーもあり私服だと個性が出る。移動しやすい。（式典は制服）
・私服にするとたくさん買ったり高いものを着たりするので経済的ではない。
・制服でなくてもいいが式典とか大事な時には同じ服を作るといい。コンクールに行くと
私服だと困る。
・私服だと毎日同じでは困る。制服だと考えなくていい。
・制服でいい。

・小５の子は新中学で制服を買いなおすのか。
→中１から新制服が着られるように準備をしている。

・もし制服を毎日着てくるなら学校の授業は体操服がいい。
・小学校は私服で制服に慣れるのが難しかった。制服なら小から統一した方がいい。

・毎日同じ服の問題が出るので制服がいい。

・デザイン、価格、機能を全部いいものにしてほしい。あえて言うなら機能性。
・男子、女子がデザインが似ている制服がいい。
・男子の制服の長ズボンが涼しいものがいい。暑さ対策や寒さ対策。
・夏服、冬服に分けるのが面倒、夏服にはおるだけでいい。（パーカー）

・ＪＫ（女子高校生）はベストにパーカーを着ているイメージがある。
・給食をこぼした時に落ちやすい素材がいい。
・チョークの粉がかかったとき消えにくい。
・朝清掃の時に動きにくい、動きやすい機能性が必要。

・ブレザーがいい。デザイン的にも差がない。男女ともおさがりがもらえる。

・勝高はブレザーでネクタイは赤と青の２色、男女の差が無くてどれを着てもいい。女子
はポロシャツも着たい。
・そのままのデザインでいくなら女子はリボンだけかえればいい。
・セーラーがかわいいのは最初だけ。
・勝高はスリッパだがスリッパでない方がいいし通学靴もローファーでなくていい。学校
ですごす靴は自分のはきなれた靴でいい。

・３中で違っている部分もある。今生徒会で話し合って、情報交換をして変えていこうと
やってもいい。主体的に学校改革をやってほしい。
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（２）通学方法について

（３）体操服について

・今は自転車で冬になると車で来る。
・今は自転車で冬は歩き。

・7:20 にバスが来るとして寝坊したら歩いていくことになるので車になってしまう。
・親に頼むのならバスに乗る。
・基本は家の人がいなくても通ってこれる学校にしたい。細かいことは決まっていないが
意見を聞きながらやっていきたい。スクールバスだから無料を考えている。雨になると
学校にたくさんの車がきて危ないこともあるし家の人が送る負担もある。家の人はど
う思っておられるか。

→学校に行く時間には親はいない。
→おじいちゃん、おばあちゃんは乗せていきたい。
→部活が校外なので下校は車でそのまま行くこともある。
→帰りにサンプラザに寄ることもあるのでその方面のルートもあるといい。
→週に１回、月曜日はサンプラザ、火曜日は恐竜博物館によるバスだといい。
→朝ごはん提供のバスだといい。

→忘れ物をしたときに帰れるといい。
→朝自分が早く行きたくてもいけない。（部活の演奏の準備、宿題、本を借りたい、先
生に聞きたい、あいさつ当番など）
・都合が朝も夕方もあるから乗りたいときに乗れる、朝乗ってきたら帰りも乗りなさいと
いうのはつらいという感じか。サンプラザに行きたいときは朝と違うサンプラザを通
るルートのバスに乗れるといいということか。

→遠くの子が友達になったらそこまでバスで行くこともできる。
・高校生が一緒に乗るとどうか。
→出会いが増える。同じ部活の先輩ならいい。わりとやさしい。こわさもある。仲良く
なれる。
・スクールバスに病院に行く人などを乗せるとどうか。
→いいと思う。おばあちゃんは無料なのか。

→学生は無料で大人は有料だとおかしいと言われるのではないか、不審者に乗られて
も困る。
・バスができても自転車に乗れるときは乗りたいということか。
・南部中の自転車の範囲は→1.2km。
・昨年から自転車通が許可になったが他の子はほとんど歩いている。

・汗でべたつかない機能性のあるもの。
・長袖だけでもいい体操服。（襟元が開くので半袖を着て長袖を着ている）普通の長袖の

パーカーのようなもの、襟もいらない。


